

“AÑO DE LA UNIDAD LA PAZ Y EL DESARROLLO”

NOTA DE PRENSA N° 021-2023-D.S.002-SA-RSSLC

Quillabamba.

BAJAS COBERTURAS SE REGISTRARON EN LOS DOS PRIMEROS DÍAS DE NEBULIZACIÓN, SOLO EL 63% DE LAS VIVIENDAS PROGRAMADAS FUERON NEBULIZADAS.

MAÑANA LUNES ES EL TERCER DÍA NEBULIZACIÓN EN LOS SECTORES DE SANTA ANA, HOSPITAL, BOLÍVAR Y TERMINAL.

Las brigadas de acción contra el dengue hoy lunes reanudan sus actividades de nebulización en los sectores denominados como Hospital y Santa Ana 4 de la madrugada a 7 de la mañana aproximadamente y en horas de la tarde Bolívar y terminal de 5 de la tarde a 7 de la noche.

Entre tanto al cierre de la presente nota los resultados de los dos primeros días de nebulización son muy preocupantes por las bajas coberturas, la presencia de 1, 031 viviendas cerradas, 104 familias que no permiten la nebulización o renuentes y 115 viviendas deshabitadas.

Los resultados dan cuenta de los siguientes datos:

Sector	Vivienda Programa da	Vivienda nebulizada	Vivienda cerrada	Familias renuentes	Viviendas deshabitadas	%
12-05-2023						
Urpipata	532	368	134	12	18	69%
Circunvalación	310	220	73	8	9	71%
Barrial Alta Margen Derecha	406	200	176	17	16	49%
Barrial Alta Margen izquierda	447	246	167	7	27	51%
13-05-2023						
COCLA	343	211	117	12	3	62%
Confraternidad	484	340	125	11	8	70%
Barrial Baja	424	258	126	22	18	61%
04 de noviembre	447	303	113	15	16	68%
Total	3393	2146	1031	104	115	63%

Las bajas coberturas son preocupantes y será analizada por el Comité Multisectorial de acción contra el Dengue.

El Director de la Red de Servicios de Salud La Convención, hizo un llamado a la población para que se sumen a este esfuerzo de velar por la salud y espera que esta semana suban las coberturas.

Quillabamba, 14 de mayo del 2023

Muy reconocidos por la difusión.